

Essence: Doux enfants, afin de faire de vous les êtres les plus élevés de tous, Dieu vous donne Lui-même des instructions élevées grâce auxquelles vous changez de résidents de l'enfer en résidents du paradis.

Question: À quels aspects, les enfants qui vont devenir des déités, doivent-ils faire le plus attention?

Réponse: Ne faites jamais la tête; quoi qu'il arrive, n'ayez jamais un visage de cadavre. Ne faites jamais de mal à personne. Afin de devenir des déités, seules des fleurs devraient constamment sortir de votre bouche. Si des épines ou des pierres en sortent, vous resterez des pierres. Imprégnez-vous bien de vertus. Emplissez-vous ici de toutes les vertus. Si vous faites l'expérience de la punition, vous ne recevrez pas un bon statut.

Om shanti. Les enfants spirituels, le Père spirituel est ici pour vous expliquer, vous qui allez devenir les maîtres du nouveau monde. Les enfants, vous comprenez maintenant que le Père est venu pour vous donner votre héritage illimité. Nous étions sans valeur. Ils disent: "Ô Prabhu! Je suis sans valeur. Donne-moi de la valeur." Le Père dit: les enfants, vous êtes des êtres humains, et les déités sont aussi des êtres humains. Mais elles ont des vertus divines. On les appelle de vrais êtres humains. Actuellement, les êtres humains ont des traits démoniaques. C'est pourquoi on dit qu'ils sont *inhumains*; leur activité est comme celle des animaux. Lorsque quelqu'un n'a pas de vertus divines, on dit qu'il a des traits démoniaques. Le Père vient faire de vous des déités élevées. Lakshmi et Narayan sont de vrais êtres humains et ils vivent dans le monde de la vérité. On les appelle des déités. Elles ont des vertus divines. Même si les gens disent, "O Purificateur, viens", personne ne connaît le secret qui explique comment ces rois deviennent purs et comment ils deviennent impurs. C'est le chemin de bhakti. Personne d'autre n'a la connaissance. Les enfants, le Père vous donne des explications et vous rend comme eux. Les déités accomplissent aussi des actions à l'âge d'or, mais elles n'accomplissent pas d'actions impures; elles ont des vertus divines. Seuls les résidents du paradis n'accomplissent pas d'actions sales. Maya fait accomplir des actions sales aux résidents de l'enfer. Maintenant, Dieu est ici afin de vous faire accomplir des actions élevées en vous donnant comme instructions élevées de ne pas accomplir d'actions sales. Il vous donne les instructions les plus élevées de toutes pour faire de vous les êtres les plus élevés de tous. Les déités sont les plus élevées, n'est-ce pas? Elles résident dans le nouveau monde du paradis. Vous êtes également numberwise pour comprendre ces points, en fonction des efforts que vous faites. C'est pourquoi on a créé les chapelets des 8, des 108 et des 16108; mais en fait, combien cela fait-il? Il y a des milliards d'êtres humains. Alors, si 16000 sortent du lot, combien cela en fait-il? À peine 0,25 %! Le Père rend les enfants si élevés. Il vous explique chaque jour: les enfants, n'accomplissez pas d'actions pécheresses. Vous avez trouvé un tel Père! Par conséquent, vous devriez faire l'expérience d'un si grand bonheur. Vous comprenez que le Père illimité vous a *adoptés*. Maintenant nous Lui appartenons. Le Père est le Créateur du paradis. Par conséquent, afin de devenir les maîtres de ce paradis, il faut que vous en deveniez dignes et que vous vous emplissiez de toutes les vertus. Lakshmi et Narayan étaient emplis de toutes les vertus. On a loué leur valeur. Après 84 vies ils sont aujourd'hui sans valeur. Lorsqu'ils descendent, leurs degrés diminuent, même sur une seule vie. C'est ainsi qu'ils ne font que descendre progressivement. De même que le *drama* avance comme un pou, vous descendez également petit à petit. Au bout de 1250 ans, il y a deux degrés de moins. Ensuite, dans le royaume de Ravan, les degrés diminuent plus rapidement. Les âmes sont alors sous une éclipse, de même qu'il y a des éclipses de soleil et de lune. Ne pensez pas que la lune et les étoiles ne subissent jamais d'éclipse; tout le monde se retrouve sous une éclipse. Le Père dit: seul le souvenir mettra fin à

vosre éclipse. N'accomplissez pas d'actions pécheresses. La conscience du corps est le péché numéro *un*; il est très grave. Les enfants, c'est juste durant cette vie que vous recevez des enseignements, parce que le monde doit maintenant changer. Vous ne recevrez pas de tels enseignements une seconde fois. Vous avez reçu des enseignements pour devenir *avocats* vie après vie. Ces écoles etc. existent tout le temps. En revanche, vous ne recevez cette connaissance qu'une seule fois, un point c'est tout. Le Père, l'Océan de Connaissance, ne vient qu'une seule fois. Il vous donne à tous la *connaissance* de Lui-même et du début, du milieu et de la fin de Sa création. Le Père vous explique tout si simplement. Les âmes, vous êtes des acteurs. Les âmes viennent ici de leur demeure pour jouer leur *rôle*. On l'appelle le monde de la libération. Le paradis est le monde de la libération dans la vie. Ici, il y a des liens dans la vie. Il faut se souvenir exactement de ces mots. Jamais il ne peut y avoir de libération éternelle. Les êtres humains veulent la libération éternelle, ce qui veut dire qu'ils veulent sortir du cycle des allers et venues. Néanmoins, dans le *drama*, le *rôle* de personne ne peut être effacé. C'est la pièce de théâtre originelle, éternelle et prédestinée. *L'histoire* et la *géographie* du monde se répètent à l'identique. Les mêmes déités viendront à l'âge d'or. Plus tard, ceux de l'Islam et les Bouddhistes etc. viendront. Cela donnera l'arbre *humain*. La Graine de l'arbre se trouve en haut. Le Père est la Graine de l'arbre du monde humain. La population humaine existe tout le temps, mais elle est très petite à l'âge d'or. Puis elle grandit progressivement pour devenir immense. Très bien, comment redevient-elle petite? Le Père vient et rend purs les impurs. Très peu deviennent purs. Seule une poignée sort du lot sur des multi millions. Pendant la moitié du cycle, ils sont très peu nombreux. Ensuite, pendant l'autre moitié, il y a une telle croissance! La communauté des déités devrait avoir la population la plus grande, car ce sont elles qui viennent au début. Cependant, elles sont parties dans d'autres religions parce qu'elles ont oublié le Père. C'est une pièce basée sur une seule erreur. C'est en l'oubliant qu'elles sont devenues misérables. Petit à petit, elles oublient, et actuellement, l'oubli est total. Pour commencer, même l'adoration n'est que pour l'Unique, car Lui seul accorde le salut à tous. Pourquoi faudrait-il adorer les autres? C'est Shiva qui a fait d'eux Lakshmi et Narayan. Comment Krishna pourrait-il les avoir rendus ainsi? Ce n'est pas possible. Comment Krishna pourrait-il vous enseigner le Raja Yoga? C'est un prince de l'âge d'or. Les gens ont commis une si grave erreur. Cela ne reste pas dans leur intellect. Le Père dit: maintenant, souvenez-vous de Moi et imprégnez-vous de vertus divines. S'il y a des querelles par rapport à des biens, mettez-y fin. Sinon, à force de vous quereller, vous quitterez votre corps. Le Père dit: Lui, il a renoncé à tout; il ne s'est querellé avec personne. Même si vous recevez très peu, laissez tout tomber. En retour, vous recevrez un tel royaume. Baba raconte tout le bonheur qu'il a éprouvé en ayant des visions de la destruction, et du royaume. "Que sont toutes ces choses comparées au royaume que je vais recevoir?" Personne ne mourra de faim. Même ceux qui n'ont pas d'argent sont encore capables de se nourrir. Mama est-elle venue avec quelque chose? On se souvient tellement de Mama. Le Père dit: c'est bien de se souvenir d'elle, mais maintenant, ne vous souvenez pas de son nom ou de sa forme. Nous aussi, nous devons acquérir les vertus qu'elle possédait. Nous devons devenir aussi bons que Mama et être aussi dignes du trône. Cela ne se passera pas simplement en la louant. Le Père dit: souvenez-vous constamment de Moi. Suivez le pèlerinage du souvenir. Racontez la connaissance comme le faisait Mama. C'est seulement quand vous deviendrez vous-mêmes dignes de cette louange que vous pourrez donner la preuve de la louange de Mama. En disant simplement "Mama, Mama", vous n'aurez pas l'estomac plein (vous ne serez pas satisfaits). Au contraire, votre estomac et votre dos se toucheront. C'est seulement en vous souvenant de Baba que votre estomac s'emplira; il ne s'emplira pas en vous souvenant de ce Dada non plus. Souvenez-vous simplement de l'Unique. La grandeur est pour l'Unique. Il faudrait créer des méthodes pour faire du *service*. Il ne devrait y avoir que des fleurs dans votre bouche. S'il en sort des épines ou des pierres, vous resterez comme de la pierre. Imprégnez-vous

bien de vertus divines. Emplissez-vous de toutes les vertus ici. Si vous faites l'expérience d'une punition, vous ne recevrez pas un bon statut. Les enfants, vous venez ici pour écouter directement le Père. Ici, Baba vous donne une ivresse intense. Dans vos *centres*, vous avez de l'ivresse. Mais quand vous rentrez chez vous et que vous voyez votre famille, tout prend fin. Ici, vous comprenez que vous êtes dans la famille de Baba. Là-bas, c'est une famille impure. Il y a tant de querelles etc. Dès que vous rentrez chez vous, vous tombez dans la saleté. Ici, vous ne devez pas oublier le Père. Personne au monde ne peut recevoir la vraie paix. Personne d'autre que le Père ne peut donner la pureté, le bonheur, la paix et la prospérité. Il ne vous donne pas des bénédictions: "Puissiez-vous vivre longtemps! Puissiez-vous avoir des enfants!" Non. Vous n'obtenez rien lorsque vous recevez des bénédictions etc. C'est l'erreur que font les êtres humains. Même les Sannyasis ne peuvent pas donner de bénédictions. Aujourd'hui, ils vous bénissent, et demain ils meurent. Voyez combien il y a eu de papes. Il y a aussi des trônes de gourous. Lorsqu'un gourou meurt jeune, quelqu'un d'autre prend sa place, cela peut même être l'un de ses jeunes disciples. Ici, BapDada est le Donneur. Que pourrait-Il bien faire de tout ce qu'on Lui donne? Le Père est incorporel, n'est-ce pas? Un être corporel pourrait prendre. C'est encore un point qu'il faut comprendre. Ne dites jamais que vous avez donné à Shiv Baba, non. Nous prenons des multi millions de Shiv Baba, nous ne donnons rien. Ce que Baba vous donne est inestimable. Shiv Baba est le Donneur, comment pourriez-vous Lui donner quoi que ce soit? Si vous pensez, "j'ai donné ceci", la conscience du corps apparaîtra. Nous prenons de Shiv Baba. Baba a tant d'enfants qui viennent ici. Il faut de quoi les accueillir. Cela veut bien dire que vous donnez pour vous. Il n'a pas besoin de faire quoi que ce soit pour Lui. Il vous donne le royaume. C'est pourquoi vous faites tout. Il vous rend encore plus élevés que Lui. Et pourtant, vous oubliez ce Père. Pendant la moitié du cycle, vous êtes dignes d'être adorés, et pendant l'autre moitié, vous êtes des adorateurs. En étant dignes d'être adorés, vous devenez les maîtres du monde du bonheur. Puis en étant des adorateurs, vous devenez les maîtres du monde de la peine. Personne ne sait quand le Père vient établir le paradis. Vous seuls, les Brahmines de l'âge de confluence, connaissez ces aspects. Baba explique tout si bien, et pourtant cela ne reste pas dans votre intellect. Expliquez aussi avec tact, comme Baba. Faites des efforts et devenez aussi élevés qu'eux. Les enfants, le Père vous explique que vous devez faire en sorte de bien vous imprégner de vertus divines. Ne faites jamais la tête pour quoi que ce soit. N'ayez jamais une tête de cadavre. Le Père dit: maintenant, n'accomplissez plus de telles actions. Il y a une mela pour la déesse Chandika (la déesse des crémateurs). Quiconque ne suit pas les instructions du Père s'appelle Chandika. Il y a aussi une mela pour ces Chandika qui causent de la souffrance. Les êtres humains sont ignorants. Ils n'en comprennent pas la signification. Personne n'a de force, ils sont complètement creux intérieurement. Si vous vous souvenez très bien de Baba, vous recevrez de la force du Père. Pourtant, même quand ils vivent ici, leur intellect vagabonde beaucoup à l'extérieur. C'est pourquoi Baba dit: asseyez-vous devant les images et elles *occuperont* votre intellect. Lorsque vous expliquez les images du Cycle et de l'Escalier aux autres, dites-leur: "Il y a très peu d'êtres humains à l'âge d'or, il y en a tant actuellement!" Le Père dit: J'inspire l'établissement du nouveau monde à travers Brahma, et la destruction du vieux monde. Asseyez-vous et exercez-vous. Votre bouche s'ouvrira automatiquement. Ce qui entre intérieurement doit ressortir. Vous n'êtes pas muets. Quand vous êtes chez vous, votre bouche peut s'ouvrir pour crier, et pourtant vous n'arrivez pas à l'ouvrir pour parler de la connaissance! N'importe qui peut recevoir ces posters. Ayez le courage d'apporter du bénéfique à ceux de votre foyer. Décorez votre chambre avec les posters et vous resterez occupés. Cela deviendra comme votre bibliothèque. Afin d'apporter du bénéfique aux autres, exposez ces posters. Expliquez à tous ceux qui viennent et vous pourrez faire beaucoup de service. Même s'ils entendent juste un peu de connaissance, ils pourront devenir des sujets. Baba vous montre de nombreuses façons de progresser. Souvenez-vous du Père et vos péchés seront détruits. Sinon, même si

vous vous baignez dans le Gange, vos péchés ne seront pas détruits. Tout cela n'est que de la foi aveugle. Même à Haridwar, toutes les eaux usées de la ville sont jetées dans le Gange. Tant de saletés coulent jusqu'à l'océan. Il y a tant de saleté même dans les fleuves. Comment quelqu'un pourrait-il se purifier de cette façon? Maya a rendu tout le monde complètement insensé. Les enfants, le Père vous dit: souvenez-vous de Moi. Les âmes, vous appelez aussi: "Ô Purificateur, viens!" Vous avez un Père physique pour votre corps. Seul le Père unique est le Purificateur. Maintenant, souvenez-vous du Père qui vous purifie. Celui qui accorde la libération dans la vie est unique et ce n'est personne d'autre. Personne ne comprend la signification de points aussi simples. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. *Exercez-vous* à ne laisser sortir de votre bouche que des bijoux de connaissance. Ne laissez jamais sortir des épines ou des pierres. Afin de vous apporter du bénéfice, ainsi qu'à votre famille, décorez votre maison avec les posters. Barattez l'océan de connaissance et utilisez les posters pour expliquer aux autres. Restez *occupés* à faire cela.
2. Au lieu de demander des bénédictions au Père, suivez Ses instructions élevées. C'est la grandeur de Shiv Baba. Par conséquent, souvenez-vous seulement de Lui. N'ayez pas l'arrogance d'avoir beaucoup donné à Baba.

Bénédiction: Puissiez-vous recevoir la bénédiction «La même chose s'applique à toi», en faisant se rapprocher le temps grâce à votre niveau d'égalité avec le Père.

Mettre fin à toute conscience de «moi je» signifie rester stable dans un niveau d'égalité avec le Père et faire se rapprocher le temps. Lorsque vous ressentez que vous possédez votre corps ou toute autre chose, il existe un pourcentage dans l'égalité et pourcentage signifie défaut. Ceux qui ont de tels défauts ne peuvent jamais devenir parfaits. Afin de devenir parfaits, restez constamment fondus dans l'amour du Père. En étant constamment fondus dans l'amour, vous rendrez facilement les autres égaux à vous et égaux au Père. BapDada donne à Ses enfants adorables qui restent fondus dans l'amour la bénédiction: «La même chose s'applique à toi».

Devise: Accordez du respect aux idées des uns et des autres et votre registre sera bon.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt: Faites des expériences sur vous et sur les autres avec votre esprit et avec les pouvoirs du yoga.

Afin de servir par l'esprit, votre esprit et votre intellect doivent se libérer de toutes les pensées perdues. Que la forme du mantra Manmanabhav soit facile et naturelle! De telles âmes élevées qui ont des pensées puissantes, des bons souhaits et des sentiments purs peuvent faire le don des pouvoirs avec leur esprit.